
                                       

  

 
                                                                 

                                                    

  

             
   
 

【第 2851回例会】第 1回クラブ協議会(方針発表①) 
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［点鐘］［ロータリーソング］奉仕の理想 

［着席方法］くじ引き 

［お昼の訪問者］鹿児島 RC1名、鹿児島東南 RC1名 

【スマイル報告】 

○上川咲男君 柳元幹事と一緒に「育もう！世界の子供

たちの夢」のテーマで、多くの会員の皆様、関係の皆様

にお世話になり、無事大役を終えることができ心から感

謝いたしております。上薗年度に良い形でバトンタッチ

できたような気がします。素晴らしいリーダーシップを

発揮され、萩原幹事とともに 60 周年への大きなステッ

プを踏まれることを期待しております。 

○柳元尚喜君 一年間、ご協力ありがとうございました。

心より感謝申し上げます。 

○日高文治君 上川会長、柳元幹事、1 年間ありがとう

ございました。上川会長には 2 回目のお勤めでしたが、

ビックプロジェクトも無事に終え、今はさぞ達成感に浸

っていることでしょう。ご苦労様でした。 

○今村正人君 上川会長、柳元幹事、1 年間ご苦労様で

した。楽しく、実り多き 1年でした。今宵は美酒に酔い

しれてください。矢野さん、ご苦労様でした。 

○中村佐知子君 上川会長、柳元幹事、1 年間お疲れ様で

した。また、ありがとうございます。ちょっとゆっくり

されてください。上薗会長、萩原幹事、1 年間よろしく

お願いします。 

○牧田紘一君 「やぁ！」上川会長はじめ会員の皆様、

お久しぶりです。予定やお約束ができにくい身ですので、

ご迷惑をかけることをおそれて、最後の例会に、突然出

席する始末となりました。誠にお恥ずかしい次第です。

どうぞお許しください。この間、上川会長、福岡先生を

はじめ、親しき会員の方々に度々お電話を頂いたり、ご

心配をおかけし、申し訳なく、又、有難く、お詫びかた

がた御礼を申し上げます。当クラブのご活躍は、事務局

から定期的に届けて頂いている資料を拝見して承知い

たしております。フィンランド訪問やライラのことも詳

しく読ませて頂きました。この一年の皆様のご活躍に心

から敬意を表します。誠にご苦労様でした。当クラブの

会員でおりますことを誇りに思います。7 月からの新年

度も、上薗会長、内田エレクトはじめ、新役員、理事の

方々のリーダーシップに大いに期待しておりますが、さ

て、私は何が出来るかと毎年のことながら考えさせられ 

ます。とりあえず、「生涯を全うしよう、ロータリーで」

という御趣旨にはかねてより私も思うところあり、まず

は会員であること、次に一週でも出席できるようにする

ことであろうと、上川年度での大反省の気持ちもこめて

思っております。今後ともよろしくお願い申し上げます。 

○永田芳郎君 上川会長、柳元幹事、素晴らしい一年で

した。お疲れ様でした。 

○上薗真歩君 上川会長、柳元幹事ほか役員の方々、1

年間大変お疲れ様でございました。新年度の上薗丸のご

無事な船出を心からお祈り申し上げます。あっ…僕だっ

た…大丈夫かなぁ…？ 

○内田修友君 上川会長、柳元幹事、1 年間お疲れ様で

した。充実した例会、プロジェクトで、クラブが発展し

たように思います。超我の奉仕に感謝します。 

○松窪  寛君 上川会長をはじめ、役員、委員の皆様、

1年間大変お疲れ様でした。 

○武井美智子君 上川会長、柳元幹事、1 年間お疲れ様で

した。   小計 64,000円 累計 540,000円 

 

【会務報告】 

①新年度理事役員で名刺を作られる方は、事務局へお知ら

せください。 

②7 月のロータリーレートは、1ドル=111 円になります。 

 

 

 

 

 

 

第 11回クラブ協議会 

【会長年度末挨拶】        上川咲男 

皆さん、こんばんは。2 度目

の 会 長 の 事 を リ サ イ ク ル

presidentと言うそうです。いか

がだったでしょうか？拍手少な

いですね～ 

会員の皆様、関係の皆様、「育

もう！世界の子供たちの夢」の

テーマで柳元幹事と一緒にクラブ運営を行ってまいりま

した。テーマは、「世界の子供たちの夢」ここまでは早く

決まっていたのですが、なかなか気に入らず、木脇会員に

相談し「育もう…」ではどうですか、と即座に回答を頂き、

「！」をつけて最終的に決めました。改めまして木脇会員

へ感謝の気持ちをお伝えしたいと思います。本当にありが

とうございました。皆様もどうぞ盛大な拍手をお願いいた 

平成 29年 6月 28日 第 2850回例会 

寄付 

★ロータリー財団 牧田会員 

        上川年度最終累計寄付額 140,000円 

★米山記念奨学会 牧田会員 

        上川年度最終累計寄付額 150,000円 


